

Entrevistamos a los candidatos a la secretaría ejecutiva de FEREDE

Escrito por Actualidad Evangélica
Jueves, 18 de Marzo de 2021 00:00

Una entrevista útil y necesaria para conocer a los candidatos a la secretaría ejecutiva de FEREDE que se someterán a la votación de la Asamblea General Ordinaria de la Federación evangélica el próximo miércoles 24 de marzo.



(Redacción, 18/03/2021) Hoy, en este espacio audiovisual de *Actualidad Evangélica*, les ofrecemos una amplia entrevista a fondo a los candidatos a la secretaría ejecutiva de FEREDE, **Jesús**

Pedrosa y Carolina Bueno

, quienes el próximo miércoles 24 de marzo, dentro de apenas unos días, en la Asamblea General Anual de (Reunión de la Comisión Plenaria) se someterán a la votación de los delegados de las iglesias que decidirá quien de los dos sucederá en el cargo a

Entrevistamos a los candidatos a la secretaría ejecutiva de FEREDE

Escrito por Actualidad Evangélica
Jueves, 18 de Marzo de 2021 00:00

Mariano Blázquez

cuando éste se jubile, el próximo año.

Nuestra impresión es que estamos ante **dos candidatos de gran calidad humana, profesional y espiritual**. Os animamos a ver la entrevista para conocerles mejor y sacar vuestras propias conclusiones... Pero sobre todo, para que los fieles de las iglesias de Ferede podamos orar por esta decisiva elección, tal como es el deseo de ambos candidatos...

Fuente: Actualidad Evangélica

Noticia relacionada:

. [FEREDE: Jesús Pedrosa y Carolina Bueno serán los candidatos a sustituir a Mariano Blázquez en la Secretaría ejecutiva](#) (03/12/2020)